

セリオオ便り

四月号 -2025-



先づ梅前線が掛け足で北上中の日本列島皆様いかがお過ごはなが? 私は久々に元気がある×ソラハントアルバムのを爆音で流しながらお便りを書かせてます。ご自入や心を手入れでくるのは自入だけですが、小さくは言葉に傷ついたり傷つけたりと変わりやすいうるお天気のようになります。面白がたりごめんなだけ。今年も少しです。最新科学から最高の人生をとる方法』タイトルが目に止まります。面白がたりごめんなだけ。今年も少しです。精神科医が見つけた三つの幸福とは「幸せ」は脳内物質で決まる! 一、成功・お金はドーミンの幸福二、つづかり愛はオキシトシン的幸福三、心と身体の健康がセロトニン的幸福具体的な方法などあります。よく者からしてます。ご参考ください。著者は樺沢紫苑が東京駅の近くの書店でサイン会をやってます。さちこさんへと者をして頂きました。足今160万部ベストセラー中です。後者まから「感謝」と「親切」があふれてます。社会におそくはメンタル疾患や自殺も増えています。どうじょきンを掲げて私にどうぞ。それ以上の喜びはあります。まずはあなたが健常・感謝と親切に満たされた「幸せ」な一人になります。なんの幸せになれるかは感じます。秋田の梅は四月中旬の予報です。どうやら今年も梅に会えます。ワクワクの春から次山の元気をもうそ四月も感謝・親切・心&アドバイス。皆様のご健勝をお祈りしご自愛之上お送りトさいます。(4)

故
司

令和七年 四月吉日 松本幸子

